

Sama-sama Infeksi Menular Seksual, Ini Perbedaan Kutil Kelamin dan Herpes Genital

Kutil kelamin dan herpes genital [Kabar Olah Raga](#) termasuk dalam infeksi menyebar seksual (IMS), yang disebabkan karena virus yang lain. Ke-2 nya dapat memusingkan mungkin karena ada pada bagian badan yang sama. Ke-2 nya menyebar dan kemungkinan tidak selamanya memperlihatkan tanda-tanda yang terang.

Kutil kelamin disebabkan karena virus yang disebutkan human papillomavirus (HPV). Virus ini bisa menebar lewat adu fisik langsung dengan seorang yang terkena HPV, saat hubungan seksual vaginal atau anal. Walau jarang ada, virus ini bisa juga disebarkan lewat sex oral.

Kutil kelamin dapat berwujud benar-benar kecil hingga tidak kelihatan oleh mata. Terkadang kelihatan dalam warna yang serupa dengan kulit dan dapat mencolok atau rata. Performanya mungkin saja seperti sisi atas kembang kol. Kutil ini umumnya tidak memunculkan merasa sakit.

Herpes genital disebabkan karena virus herpes simpleks (HSV). Seperti kutil kelamin, virus ini menyebar antara beberapa orang lewat contact kulit ke kulit dengan tempat badan yang terkena. Ini bisa terjadi lewat sex oral, sex anal, dan sex vaginal. Share mainan sex dengan seorang yang terkena herpes dapat menebarkan virus.

Herpes genital kemungkinan tidak selamanya memperlihatkan tanda-tanda. Bila tanda-tanda terjadi, ini umumnya terhitung satu kelompok lesi, serupa dengan lepuh atau bisul. Tanda-tandanya kemungkinan menyakitkan dan mempunyai kesan terbakar.

Kutil kelamin didiagnosa dengan pengecekan klinis dengan contoh kecil dari kutil untuk dites di laboratorium.

Perawatan kutil kelamin kemungkinan tidak selamanya dibutuhkan karena bisa pulih sendirinya. Tetapi, penyembuhan bisa menolong kurangi peluang penyebaran selanjutnya dan bisa memudahkan persalinan pervaginam bila pasiennya sedang hamil. Opsi penyembuhannya diantaranya hilangkan kutil memakai pisau, kawat, listrik, laser, atau pembekuan. Ini dapat juga diobati dengan memakai bahan kimia atau cream resep.

Untuk herpes, penyuplai service kesehatan bisa mendiagnosisnya lewat pengecekan fisik bila ada lesi. Umumnya, pengetesan dilaksanakan dengan ambil swab dari lesi aktif dan mengirimkan ke laboratorium untuk test amplifikasi asam nukleat (NAAT) HSV.

Herpes genital tidak bisa sembuh. Tetapi, beberapa obat bisa dipakai untuk kurangi tanda-tanda. Antivirus bisa menyingkat durasi waktu pandemi herpes dan turunkan resiko penebaran herpes pada orang lain.

IMS dapat dihindari dengan memakai perlindungan saat terkait. Untuk herpes genital, bila satu diantaranya alami kesemutan, cedera atau lecet, jauhi beraktivitas seksual apa saja karena ini bisa memberikan indikasi pandemi herpes.

Tidak boleh berhubungan seksual bila jalani penyembuhan kutil kelamin. Untuk ke-2 keadaan itu, selalu pakai kondom untuk kurangi resiko kekuatan penyebaran IMS yang tidak dikenali.

Gejala-gejala khusus bisa mengisyaratkan lima tipe kanker yang terkait dengan mekanisme reproduksi wanita, disebutkan kanker ginekologi. Apa sajakah?

Mayoritas orang yang terkena herpes tidak ketahui mereka mempunyai tanda-tanda. Ada 2 tipe virus herpes umum. Apa itu?

Untuk pastikan cedera cepat sembuh, ada banyak ketentuan perawatan kulit cold sore yang perlu Anda turuti.

Infeksi human papillomavirus (HPV) juga bisa mengincar golongan lelaki. Ini factor yang tambahkan infeksi HPV pada lelaki.

Ahli mengutarakan vaksin HPV terbaik diberi pada anak yang belum aktif secara seksual, saat sebelum terkena virus HPV.

Test pap smear seharusnya dilaksanakan dengan teratur untuk mengetahui tanda-tanda kanker serviks.

HPV bukan hanya mengakibatkan kanker serviks, tapi juga kutil kelamin, kanker anal, kanker vagina, kanker orofaring, kanker penis dan kanker vulva.

Munculnya tanda-tanda umumnya mengisyaratkan kanker serviks telah berkembang jadi fase lanjut. Kerjakan penangkalan lebih awal.

Kementerian Kesehatan sudah selama ini mengecek 91 kasus sangkaan hepatitis kronis misteri pada anak di Indonesia.

Vaksin kanker serviks atau human papilloma virus (HPV) menjadi satu diantara tipe vaksin harus yang dikasih ke anak sekolah dalam penerapan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) 2022.